

# L'Institut Saint-Pierre prépare ses 24 heures 2020

Midi Libre, 1<sup>er</sup> Juin 2020



Oser pour soigner des enfants !

Publié le 02/06/2020 à 05:06 / Mis à jour le 02/06/2020 à 05:13

[Partager Santé](#), [Hérault](#), [Palavas-les-Flots](#)

À l'Institut Saint-Pierre, on continue à soutenir et à soigner au quotidien les enfants malades ou en situation de handicap et, force est de constater que la crise liée au coronavirus n'a en rien altéré l'optimisme qui est de mise dans l'établissement.

C'est ainsi que l'on y prépare activement le 24 h Saint-Pierre 2020, un événement qui devrait se dérouler les 29 et 30 août et pour lequel les inscriptions sont déjà ouvertes.

Pour cette 3e édition, l'objectif des organisateurs est de collecter au moins 400 000 € pour soutenir quatre programmes prioritaires de la Fondation Saint-Pierre : l'autisme, la cardiopédiatrie, la myopathie, l'aide au handicap. Tels sont les combats que l'Institut a décidé de mener.

On peut participer, en équipe de 6 à 12 personnes, à différents challenges sportifs, le Run, une marche de 24 h en relais, et le challenge Terre et Mer. On pourra également pratiquer, individuellement, de nombreuses autres activités (cours de yoga géant, initiation au paddle, balades à vélo, etc.).

Tous les détails concernant cette opération et inscriptions sur le site : [24hsaintpierre.org/fr/](https://24hsaintpierre.org/fr/)

Correspondant Midi Libre : 06 17 03 36 66

<https://www.midilibre.fr/2020/06/02/linstitut-saint-pierre-prepare-ses-24-heures-2020,8912914.php>